

Islande : des habitants de Garðabær ont vu une étrange lumière blanche



Un habitant de la région de la capitale islandaise a rapporté une **observation des plus inhabituelles** sur le site du National UFO Reporting Center (NUFORC), suscitant la curiosité des amateurs de phénomènes aériens non identifiés.

Le témoignage, déposé le 8 avril 2025, relate l'apparition d'une lumière blanche brillante, de la taille approximative d'une voiture, évoluant à basse altitude au-dessus de l'océan, le long du littoral d'Alftanes, dans la municipalité de Garðabær, à quelques kilomètres seulement de Reykjavik.

Selon le témoin, l'objet – décrit comme une lumière en forme d'étoile ou de diamant – se serait déplacé à une vitesse estimée entre 60 et 80 km/h, à seulement quelques mètres au-dessus de la surface de l'eau. « Il semblait léviter, sans jamais toucher ni la mer ni le sol, et se déplaçait sans bruit, sans friction, comme s'il glissait dans l'air », explique-t-il.

L'observation a duré environ deux minutes. L'auteur du signalement, alors dans sa chambre en train de discuter avec son conjoint, a immédiatement quitté la maison pour suivre le phénomène. Il rapporte avoir observé la lumière pendant près d'une minute supplémentaire avant de la perdre de vue lorsqu'elle a bifurqué vers l'intérieur des terres. « Elle a manœuvré au-dessus des rochers avec une fluidité qui défie les capacités des véhicules connus », affirme-t-il.

Le silence de l'objet a également marqué l'observateur : « Aucun bruit ne provenait de cette lumière, ce qui est étrange pour un appareil évoluant à une telle vitesse, surtout si proche du sol. »

Selon ses dires, ses voisins auraient également remarqué la lumière depuis la fenêtre arrière de leur maison, confirmant ainsi qu'il n'était pas seul à avoir été témoin de cette scène étrange.

Aucune explication officielle n'a été donnée à ce jour. L'aéroport de Reykjavik n'a signalé aucune activité inhabituelle dans ce secteur à l'heure de l'incident. Les autorités locales n'ont pas encore commenté l'événement.

L'Islande, réputée pour ses paysages spectaculaires et son ciel souvent dégagé, a été le théâtre de plusieurs observations inexpliquées au fil des années, bien que rares soient celles décrites avec autant de précision.

Le phénomène soulève une fois de plus la question de la présence potentielle de technologies inconnues, naturelles ou non, dans notre environnement proche. Les témoignages comme celui-ci, bien qu'isolés, continuent d'alimenter le débat autour des objets volants non identifiés.

O.V.N.I. - 13 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5